



GASTO 2023

Solicitan reasignar 197 mmdp

OTRAS DEMANDAS EXPUESTAS

• Programas de Escuelas de tiempo completo requieren 11 mil mdp.

• Las estancias infantiles necesitan cinco mil 811 millones de pesos.

• Para fortalecer al IMSS Bienestar urge un monto de 99 mil mdp.

EN EL CONGRESO, PIDEN HASTA 45 MIL MDP PARA LA CRISIS DE AGUA

POR Y. ZARAGOZA, J. ALMAQUIO Y E. CASTILLO

HERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

En el Proyecto de Presupuesto para 2023, el gobierno federal debería reasignar 197 mil 240 millones de pesos, equivalentes a 0.63 por ciento del gasto total para crecer a niveles superiores de 2 por ciento, demandó México ¿Cómo Vamos?.

La propuesta apunta que los recursos deberán ser reasignados de los grandes proyectos de este gobierno como el Tren Maya, la Refinería Dos Bocas y el gasto de la Guardia Nacional.

La organización civil destacó que en conjunto, estas megaobras le significan a México un gasto que equivale a 1.8 por ciento del presupuesto, es decir,

EJERCICIO 2022

31

MIL 500 MDP SE DESTINARON AL TREN MAYA ESTE AÑO.

50

MIL 800 MDP, A REFINERÍA DOS BOCAS.

571 mil 823 millones de pesos, en el año.

Por su parte, la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento de la Cámara de Diputados solicitará para el siguiente año, entre 40 y 45 mil millones de pesos, aunque se requieren alrededor de 85 mil millones de pesos anuales, para atender la crisis del agua en México.

Dicha Comisión ya cuenta con un diagnóstico realizado en los últimos meses, en el que destaca que se necesitan 28 mil millones de pesos en los próximos cinco años para modernizar el campo mexicano.

También, es indispensable invertir ocho mil 500 millones de pesos, sólo para atender el problema de detección de fugas de la Ciudad de México, lo que servirá para atemperar la problemática.

En 2022, la Comisión Nacional del Agua ejerce un monto de 33 mil 700 millones de pesos, lo cual no es suficiente, comentó Rubén Muñoz Álvarez, presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos. »

32

MIL MDP FUERON A LA GUARDIA NACIONAL.

66

MIL MDP PIDE LA ORGANIZACIÓN PARA POBREZA.